

# 日刊労働者

80.1.7

No. 318

## 国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）  
(鉄電二二五八九・公衆二三二二) 七二〇七

## 新春インタビュー



「て、それで旅行するから…」(笑)ってね  
大笑いしたんだけど…。笑いごとじやなくて  
そういう時代が来るヨ、きっと。  
「ないだ関西に行くのに車に軽油を入れ  
たんだけど、こっちの千代田で入れたら今  
円でキ、むこうに着いて関西で入れたら今  
度は100円だ、というんで、もうメチャクダ  
ヤだネ! 飛行耗にどんどん油をつきこん  
でおいて、一方ではこんなりさきほんだけ  
から…これはもう末期的だネ。  
この石油の問題は結局、戦争によるヨ、  
太変な時代になつたってことだネ。

お互いに頑張って、80年代はひとつ本腰  
入いた世直しをやらなければいけんと、こう  
思っています。そのためにも三里塚は必ず  
勝ちぬきますよ。

「てうだねエ…特に  
ひと言といえば…」

### へ石橋副委員長



80年にむけての抱負  
など、ひとつ…

### へ編集委員会

年末処分のおかげで、われわれとしましては、関東中で新年を迎えることにになりましたが、80年における抱負を大体こんな風に考えているんです。  
まずなんにとりも、この不当処分および、これに示された当局の新型マル生弾圧と徹底的に闘っているんです。  
改められぬまゝ、反台運輸保安闘争と結合した長期強制は、最場抵抗闘争をつみ上げていきます。オニには、この闘いを三月ダイ  
ベーに示された当局の新型マル生弾圧と徹  
底的に闘っているんです。  
改められぬまゝ、反台運輸保安闘争と結合  
した長期強制は、最場抵抗闘争をつみ上げ  
いくこと、オニに労農連帯を強めて、二期工  
事阻止のための陣型を固いとする、オニに、  
これら総体の闘いを通じて、動労大改革を  
かちとつてゆく、そのためにもいよいよ佐  
倉・銚子の仲間との真の合流を最重要課題  
としてとり組んでいきたい、という風に当  
面の目標を定めています。

反対同盟としての80年への抱負について  
ひととこと願いします。

### へ石橋副委員長

何といつても今年はもう本当に激動の年  
だ。正田早々アメリカとソ連の状態も険悪  
になつてくるし、イランとアメリカの件も  
結局解決なしで深刻化する一方だ。これは  
大変なことだと思う。世界も日本もどんど  
ん戦争へむかっている。やめたしたちの運動  
も、こういった情勢をしっかりと踏まえて  
いねかなくてはならない。

今朝の新聞みたらネ、「90年代には石油  
が80ドルになる」というんだ。今の約三倍  
だヨネ! 朝食食ながら孫らに「これから  
の時代は自動車の免許とつたつてダメ  
だぞ、油ねえんだから」という、「イヤ  
ンダモン、じいちゃんに自転車買つこもら

即席会をやり、30・31日と交流会などやり  
ながら、関西新空港反対運動の拠点の一つに  
なつてじる淡路島などを、くり見学させ  
てもらつて、元旦の朝6時半づけこちらに  
帰り着くというお正月でした。

うちのばあさん（副委員長のあ母さん）  
が去年の11月に88歳を迎えて米寿の祝いを  
やつたんですよ。それからすぐには男坊が  
結婚式をあげて、そのころおい、子らの結  
婚式だなんでも七つも結婚式が続いたら  
て…一ヶ月のうちになんと祝い事を11  
もやりましたヨ! あんなのははじめてだ  
ったナア（爆笑）。

孫は今四人ですが、この13日にももう  
一人生まれることになつたんですが、ゆ  
うべ電話をかけてよこして、少し遅れるら  
しいんだ。

### へ編集委員会

それはおめでたいお正月を迎えられま  
したネ! 文字通り子孫三代、いや四代にわ  
たる空港反対闘争という説です。80年は  
どうしても二期工事をぶとぼして盛大な  
ダメ押しの祝いをやらなくっちゃなんない  
ですね。(笑)

それでは、そのそこの辺で、「結論」  
も出たようですね。(笑)失礼して、またハ  
日の「同盟旗びらき」でお会いしたいと思  
います。今日はお忙しい所大変ありがとうございました。

それから、うちの「団結旗びらき」が12  
日ですので、同盟の方も昨年にもまさつて  
ござつておいで下さるよう、皆さんによろ  
しくお伝え下さい。

### へ石橋副委員長

ええ、もう是非大勢で出かけていきたい  
と思います。組合員の皆さんにもよろしく  
お伝え下さい。

それじゃあ、今年もお互に元気よく頑  
張つていきましょう! (おわり)

（80年1月4日、五七九の正月）

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!

とひのじ話は変わりますが、副委員長  
へ石橋副委員長

は今年はどうなお正月を迎えるかましたか

### へ石橋副委員長

私はネ、暮の29日から関西の方に行つ  
てました。三里塚の正月野菜の即売会、そ  
れに忘年会をかねた交流会をやるというの  
で、関西実行委員会から招かれまして、現  
天神峰駅前本部でもある自宅で開催にとび

